

Schüler bewegen sich

13. OKTOBER 2006

BETEILIGTE LEHRER/INNEN	alle Lehrer der Hauptschule		
PROJEKTKOORDINATION	Theo Landrichinger		KONTAKT: theo.landrichinger@schule.at
ANZAHL DER SCHÜLER/INNEN	340	KLASSE/N	1A, 1B, 1C, 2A, 2B, 2C, 3A, 3B, 3C, 4A, 4B, 4C, PTS A&B
	Telefonnummer, e-Mail Adresse, Postadresse Die Projektkoordinatoren entscheiden über die geeignete Form der Kontaktaufnahme durch andere, am Projekt interessierte Schulen/Lehrer		

Schüler bewegen sich –

Freude an der Bewegung durch gezielte Aufgabenstellungen

In alle Richtungen schwärmten die Schüler der Hauptschule am 1. Aktionstag unter dem Motto „Schüler bewegen sich“ aus. In Gruppen sollten möglichst viele markierte Stationen der näheren Umgebung erreicht werden, wobei jeder Gruppe andere „Pflichtstationen“ zugeordnet waren. Vor allem Orientierung im Gelände und Kreativität beim Auffinden der „Checkpoints“ waren gefragt. Beides war für die Eggelsberger Schüler und Schülerinnen natürlich kein Problem.

Jeder Gruppenbetreuer – und hier waren auch etliche Eltern eingebunden – errechnete anschließend die erwanderte Kilometerleistung anhand der Angaben auf der Karte.

Die Schüler der HS Eggelsberg haben an diesem Tag eine Strecke von Eggelsberg nach Lissabon (Straßenkilometer) zurückgelegt. Würde man Luftlinienkilometer rechnen, so wäre sich gar die berühmte „Granada-Dakar“ ausgegangen!



